

Ressort: Entertainment

Benjamin Sadler kein Frauenverstehher

Hamburg, 05.12.2013, 09:43 Uhr

GDN - Der Schauspieler Benjamin Sadler ist nach eigenem Bekunden kein Frauenverstehher. "Will man Frauen überhaupt verstehen? Mann versucht es natürlich. Aber am Ende geht es doch darum, dass man gut miteinander zurechtkommt", sagte der 42-Jährige im Gespräch mit der "Grazia".

"Und dabei kann es helfen, dass man einige Dinge manchmal im Raum stehen lässt, ohne sie zu verstehen. Da ist Humor eines der wichtigsten Mittel." Natürlich möge er schöne Frauen, so Sadler weiter. "Aber Frauen sind eben auch interessant, weil sie ein Mysterium sind." Zugleich bekannte sich der Schauspieler dazu, ein Shopping-Muffel zu sein. "Ich finde es frustrierend, wenn man sich das vornimmt und vielleicht auch noch etwas Bestimmtes sucht und das dann nicht findet."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-26346/benjamin-sadler-kein-frauenverstehher.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619